



# やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/高桑 耐 幹事/大木健市 会報委員長/池田 弘

事務局/豊川市豊川町辺通4-4 豊川商工会議所会館内 TEL0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

## クラブテーマ: ENJOY ROTARY 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第45回 通算1299回 平成25年6月4日(火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	5/21 修正出席率
		58名	30名	62.5%	92%

ゲスト: 米山奨学生 ヴィン君 ビジター:(なし)

### ★会長あいさつ

#### 高桑 耐会長



こんにちは。6月に入り、今日のプログラムは退任あいさつです。今年度の終わりが近づいてちょっと寂しい気持ちです。

先月のロータリーの友5月号に2620地区の地区大会の記念講演の内容が載っています。その講師の方は、前上智大学学長の石澤良昭さんで、石澤史郎会員のお父さんだそうです。カンボジアに関する講演をされています。先月号ですので、もう一度読んでみて下さい。

松井秀樹選手が7月28日にニューヨークのヤンキーススタジアムで引退のセレモニーをします。その日の為に、その日一日だけヤンキースと契約を結び、ヤンキースとしてメジャーを引退されるそうです。7月28日に決まった理由は、ヤンキーススタジアムの本年度55回目の試合にあたるそうで、素晴らしい選手であったと言う評価からこの日が選ばれたのだと思います。このような出来事は異例なことだそうです。松井選手の野球に取り組む姿勢などを高く評価してのことだと思います。

### ★幹事報告

#### 大木健市幹事

例会臨時変更のお知らせ  
ガバナー月信6月号について  
被災高校生支援募金についての報告  
ダイアログハウス募金について

### ★委員会報告

雑誌広報委員会(河本委員長)  
ロータリーの友6月号の紹介

### ★理事・役員・委員長の退任あいさつ

#### ◎雑誌広報委員会

#### 河本委員長

ロータリーの友を毎月の例会で紹介させて頂き、早口で聞き取りにくいこともあったかと思いますが、ご清聴ありがとうございました。



#### ◎副幹事・プログラム委員会

#### 柴田委員長

副幹事の方は、優秀な大木幹事ですから、幹事の仕事について勉強させて頂くことが出来ました。プログラム委員会の方は、卓話を準備することを最初は心配していましたが、皆様のご協力もあり大過なく過ぎました。外部講師の卓話は、当日まで来なかったらと心配することもありました。突然のハプニングも小野会員の協力で何とか例会に穴をあけることなく出来ました。皆様のご協力に感謝します。ありがとうございました。



#### ◎職業奉仕委員会

#### 杉浦委員長

職業奉仕という事で、四つのテストを基礎に職業奉仕とは何か考えるように地区から指導を頂きました。職業奉仕として考えると、四つのテストを考えると、嘘や偽りはないか、全ての取引先に公正か、信用を高めて取引先を増やすかどうか、全ての取引先に利益をも



たらずかどうか、これをいつも考えて仕事をしてきました。自分の仕事にも大変役に立ちました。委員会の皆さんにもご協力頂き、職場見学例会を開催することが出来まして、皆さんに大変感謝しております。

◎国際奉仕委員会 大島委員長

本年度は3つの事業を行いました。スリランカのバンダラガマ小中学校にパソコンを3台寄贈しました。これは、前年度からの申し送りの事業です。そのバンダラガマ小中学校のトイレの老朽化に伴い、地区のロータリー財団新地区補助金を一部もらって、トイレを新しく建設しました。地区からは、海外への事業に関しての費用の管理に関してについて注意喚起がありましたが、当クラブの場合、永田会員がしっかりと管理してくれて、安心して事業が行えました。



今年度は、高桑会長の方針等もあり、台湾のロータリークラブとの交流をしました。豊川 RC 中杉さんと親戚の台中松竹扶輪社とご縁ができ、9月に訪問しました。4月の来日の際には、会員の皆さん温かい歓迎をして頂きましてありがとうございました。次年度以降も交流が発展していくように協力をしていきたいと思っています。

◎新世代奉仕委員会 藤原委員長

入会2年目で新世代奉仕委員長を務めさせて頂きました。市内の6高校のボラン・コラボ・穂の国7の活動発表と交流のサポートを7月と3月の2回させて頂きました。分からないことが多く、委員会の皆さんには大変感謝しております。



◎親睦委員会 土井委員長

本年度は、多くの会員の皆さん、そして家族の皆さんにロータリーを通じてエンジョインして頂こうと楽しい企画を考えってきました。年間を通じたテーマとして“南国ハワイ”を設定させて頂きました。



納涼例会は、南国ムード漂う水辺でのサン

セット&バーベキュー。秋の行楽は、東北復興支援と絡めて、福島県のスパリゾートハワイアンに出掛けました。クリスマス家族会は、会長、幹事はじめ皆さんに、寒い中でもハワイの雰囲気を出すためにアロハシャツを着ての家族会開催をしました。最後の春の行楽は、京都の葵祭を見学し、夕食のフランス料理をハワイ風にアレンジして堪能しました。あっという間一年間で、皆さんの協力頂き、楽しく一年の行事を行うことが出来ました。ありがとうございました。

◎会報委員会 池田委員長

会報委員長を務めさせて頂きました。会報委員会は、毎週の例会の報告書を作成しています。毎回の例会で写真を撮っているのですが、なかなかタイミングが難しかったです。今年度の会長テーマが“ENJOY ROTARY”ということで、皆さんが楽しく例会に出席されている様子を少しでも多く記録に残し、後から会報を見た時に楽しんで頂けるような内容にしてみました。一年間、滞りなく発行することが出来ました。



◎SAA 林 SAA

一年間 SAA をさせて頂きました。やっと慣れてきた頃です。本年度は、四つのテストの唱和をさせて頂きました。地区の会議に出席すると、四つのテストの重要さの話がありましたので、本年度は毎週の例会で唱和をさせて頂きました。鈴木副委員長と来山委員に助けられまして、一年を終えることができます。ありがとうございました。



★ニコニコボックス

- 岩瀬 保会員 誕生日を祝って頂き
- 小野喜明会員 //
- 笠原盛泰会員 結婚記念日を祝って頂き
- 土井昌司会員 事業所創業を祝って頂き
- 藤原規彰会員 いろいろと祝って頂き

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員  
このウィークリーは再生紙を使用しています。